

Danksagung

Für die vielen, herzlichen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir nach dem Tod unserer geliebten Mutter und Ehefrau

Helene Güdel (13.05.1958 – 02.04.2020)

erfahren durften, sind wir zutiefst dankbar.

Die liebevollen und tröstenden Worte in zahlreichen Karten oder persönlichen Gesprächen haben uns sehr berührt.

Herzlichen Dank

all denen, die ihr in ihrem Leben Freundschaft und Wertschätzung schenkten und allen, die ihr nun im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erweisen.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal der Spitäler Beau-Site & Salem, welches sich auf eine so herzliche und liebevolle Art um die Betreuung gekümmert hat, sowie den Ärzten Dr.med. Gwerder und Dr.med. Bauer.

Uttigen, den 23.April 2020

Walter Güdel mit Angehörigen